

Communiqué de presse – 25 septembre 2013

Pierre Mongin, nouveau Président de Fer de France

Le conseil d'administration de Fer de France, présidé par Guillaume Pepy, Président de la SNCF, le 24 septembre, a désigné à l'unanimité Pierre Mongin, Président-directeur général de la RATP, comme Président. Guillaume Pepy conserve ses fonctions de vice-président et de trésorier.

Fer de France est un organisme interprofessionnel du transport ferroviaire qui associe depuis 2012 tous les acteurs de la filière qui emploie plus de 300.000 personnes en France : autorités organisatrices de transport (GART et ARF), l'Etat (Ministère des Transports), les représentants des industriels fournisseurs (FIF et Alstom) les opérateurs (UTP, SNCF, RATP), les gestionnaires d'infrastructures (RFF, Eurotunnel) et des ingénieristes (SYNTEC Ingénierie).

L'objectif de Fer de France est de promouvoir les intérêts de cette filière, tant sur le marché domestique qu'à l'international, et de favoriser son développement.

Pierre Mongin s'est dit « *très heureux de (se) voir confier la Présidence de Fer de France, où (il) compte inscrire son action dans la continuité de ses prédécesseurs, Patrick Kron et Guillaume Pepy.*

« *La consolidation des métiers du transport ferroviaire grâce à l'esprit de dialogue au sein de l'interprofession doit répondre à 3 objectifs prioritaires :*

- *la qualité du service rendu à nos clients ;*
- *la défense de l'emploi, notamment industriel, en France ;*
- *la dynamique à l'exportation d'une filière nationale d'excellence. »*

« *Je suis très fier de la confiance qui m'est ainsi faite d'animer l'équipe qui sera en charge de telles ambitions. »*

Contact presse : 01 58 78 37 37